

SAG de Los Ríos se sumó a campaña de Saesa para la recolección de pilas

La empresa Saesa junto al Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), en Los Ríos establecieron una alianza para contribuir a la Campaña “No + Pilas” que impulsa la distribuidora y está orientada a la recolección de pilas en desuso.

Con esa finalidad se instalarán contenedores en las oficinas de la repartición pública en Panguipulli, Valdivia y Paillaco durante un período de seis meses, para el posterior traslado y disposición final de las pilas por parte de la eléctrica hasta

una planta de tratamiento de residuos peligrosos.

Adolfo Valderas, encargado de Clientes de Saesa, destacó que “con estas acciones, buscamos que la ciudadanía tome conciencia sobre la importancia del uso adecuado y responsable de las pilas, así como de su correcta disposición final. El objetivo es contribuir al cuidado del medioambiente y crear conciencia del impacto que generan las pilas, consideradas un desecho altamente tóxico, para el ecosistema”.

COMUNICACIONES SAESA LOS RÍOS.



EL ACUERDO ENTRE AMBAS PARTES FUE SUSCRITO EN LA ÚLTIMA SEMANA.